

Picture

Grund zum Feiern

[22.06.2018] Grund zum Feiern hat das Unternehmen Picture: Es bietet seit nunmehr zehn Jahren Lösungen für das Prozess-Management im öffentlichen Sektor an. Hervorgegangen ist Picture aus einem europaweiten Forschungsprojekt.

Seinen zehnjährigen Geburtstag feiert in diesem Jahr das Unternehmen Picture, Anbieter von Lösungen für das Prozess-Management und die Organisationsgestaltung im öffentlichen Sektor. Mit der Entwicklung der PICTURE-Methode in einem europaweiten Forschungsprojekt wurde im Jahr 2006 der Grundstein für das Unternehmen gelegt. Aus den anfangs drei Mitarbeitern sind bis zum heutigen Tag mehr als 30 Angestellte geworden. Im vergangenen Jahr wurde nach Angaben des Anbieters die dritte Version der PICTURE-Prozessplattform veröffentlicht. Bei mehr als 300 Kunden konnten Prozess-Management-Projekte erfolgreich abgeschlossen werden.

Neben der öffentlichen Verwaltung zählen laut der Firma Picture inzwischen auch Hochschulen, Kammern und Verbände, Unternehmen aus dem Gesundheitswesen und aus dem Energie- und Versorgungsbereich, IT-Dienstleister sowie Kirchen und Sozialeinrichtungen zu den Kunden. Neben dem Prozess-Management wird Picture seinen Kunden mit einer neuen Lösung namens Kasaia künftig auch im Bereich der Stellenbeschreibungen und -bewertungen zur Seite stehen ([wir berichteten](#)).

(bs)

<http://www.picture-gmbh.de>

Stichwörter: Panorama, Prozess-Management